

Finale der Deutschen Amateurmeisterschaft

im NAVC Rallyesport 2023

Am 4. November veranstaltet der MSC Mammig e.V. im NAVC die 40. Ausgabe der Mossandl Rallye. Die Entscheidung um die heiß begehrten Meisterpokale fällt auch in diesem Jahr im niederbayerischen Landkreis Dingolfing-Landau, wozu der MSC Mammig wieder alle Hebel in Bewegung gesetzt hat um den Teilnehmern beim Finale anspruchsvolle Wertungsprüfungen bieten zu können.

Die Vorbereitungsphase läuft bereits auf Hochtouren und so war sich die gesamte Vorstandschaft um ihren neuen Vorstand Achim Schiller einig, die diesjährige, legendäre Moßandl Rallye unter das Motto „Back to the roots“ zu stellen.

Die auserkorene Streckenführung weist viele Anteile der Ursprungsrallye auf. Die Teilnehmer können sich auf spannende und anspruchsvolle Streckenabschnitte einstellen.

Das große Finale weist einen Schotteranteil von ca. 95% aus. Auch den Zuschauern wird auf den anspruchsvollen Strecken der NAVC Rallyemeisterschaft wieder rasanter Rallye-Sport und ein spannendes Entscheidungsrennen um die Meisterschaft geboten.

Wieder einmal konnte MSC Vorstand Achim Schiller mit seinem WP-Leiterteam einige wundervolle Passagen in die Streckenführung einbauen. Lassen sie sich überraschen.

Der Rallyesamstag startet voraussichtlich um 11 Uhr auf der traditionellen Mossandl-WP rund um das Mamminger Kieswerk. Dank stetiger Kiesabbautätigkeiten konnte die Streckenführung auch heuer wieder sehr anspruchsvoll gestaltet werden. Interessante Zuschauerpunkte bietet das Kieswerk Mossandl, sowie die Autobahnbrücke Töding.

Alle Zuschauerpunkte sind am Tag der Veranstaltung ausgeschildert, sowie auf der Zuschauer-Broschüre (erhältlich im Rallyezentrum und ab dem 02.11. unter www.msc-mammig.de) nochmals genau beschrieben.

Vor dem Start müssen alle Fahrzeuge einer technischen Abnahme unterzogen werden, denn auf einen hohen Sicherheitsstandard legt Achim Schiller, der 1. Vorstand des austragenden MSC großen Wert. Jedes teilnehmende Fahrzeug muss zugelassen und der Straßenverkehrsordnung entsprechen.

Voraussichtlicher Start der ersten Wertungsprüfung ist am Samstag um 11:00 Uhr.

Die Technische Abnahme findet am Freitagabend, sowie am Samstag vor der Einführungsrunde auf dem Werksgelände der Firma Moßandl statt.

Dem großen Gönner und Förderer des Motorsports, Andreas Moßandl, haben wir es zu verdanken dass diese Veranstaltung stattfinden kann. Es stellt uns alle Jahre wieder sein Werksgelände für diese tolle Veranstaltung zur Verfügung.

Das gesamte Renngelände selbst ist ab 8:30 Uhr vollständig gesperrt. Alle Interessierten haben den Anweisungen des Streckenpersonals unbedingt Folge zu leisten, um auch hier einen reibungslosen und unfallfreien Ablauf der Rallye zu gewährleisten.

Die Zuschauerparkplätze sind an der ehemaligen B11 und an der Zufahrt Töding besonders ausgeschildert.

Auf allen Wegen, auf denen die Wettbewerbs-Fahrzeuge während der Veranstaltung unterwegs sind, wird ein rücksichtsvoller Umgang mit den Anliegern von den Rallyeteams gefordert. Im Fahrerlager sind ausschließlich Rallyefahrzeuge erlaubt!

Alle aktuellen Informationen, Unterkünfte, Ausschreibung und Nennung online unter www.msc-mamming.de

Nennungsschluss ist der 14. Oktober, Nachnennschluss der 21. Oktober

Das Team des MSC Mamming um den 1. Vorstand Achim Schiller erwartet bei freiem Eintritt wieder zahlreiche Zuschauer und spannende Rennen im Mossandl Rallyedrom.



